

CASTELLÓN

Nueva campaña forestal de Amics de Palanques para septiembre

28.08.08 - A. B. | CASTELLÓN

La organización Amics de Palanques de Castellón iniciará el próximo mes de septiembre la campaña denominada *Fem Bosc*, por la que decenas de voluntarios se desplazarán a los cuatro parques naturales de la provincia, esto es, el Desert de Les Palmes, la Serra d'Irta, el Penyagolosa y la Sierra de Espadán, con el fin de vigilar el estado de la masa forestal para prevenir incendios y repoblar las áreas que lo necesiten.

Según explicó el coordinador de la entidad, David Molinos, "se trata de hacer salidas diarias con voluntarios para velar por la conservación de los espacios naturales de la provincia". A cambio de su colaboración, Amics de Palanques costea a los participantes el desplazamiento hasta los parques naturales y las dietas.

La campaña que arrancará en septiembre es la segunda fase del ciclo de repoblación de masa vegetal que promueve la organización. Durante la primavera, Amics de Palanques organiza en colegios y centros de educación especial de la provincia actividades para que los más pequeños planten y se hagan cargo de los primeros cuidados de las especies que más tarde repoblarán los bosques castellonenses.

Entre los meses de septiembre y octubre, se realizan las salidas a los cuatro parques naturales para velar por su buena conservación y en invierno concluye el proceso con la plantación de los nuevos árboles en las zonas donde los expertos consideren más oportuno.

"Junto a los colegios, han colaborado con nosotros en la siembra de estos árboles los niños de parálisis cerebral de Aspropace, Afanías o Frater", indicó Molinos.

Las personas interesadas en colaborar con Amics de Palanques en estas actividades pueden contactar con la entidad a través del teléfono 964062087 o bien accediendo a su página web (www.amicsdepalanques.org).